



Eine Fahrradkurier-Zentrale in Pforzheim?

Manche Krisen bergen auch eine Chance und diese sehe ich in der momentanen Situation!

Einige kennen mich bereits und wissen, dass mich das Fahrrad-Virus seit Jahrzehnten schwer infiziert hat und jetzt liegt es nicht nur an mir, diese positive „Erkrankung“ zu nutzen.

Was mir und uns konkret vorschwebt ist ein Lieferdienst für private und gewerbliche Kunden.

Alle konkreten Infos findet ihr hier (www.fahrradkurier-pf.de) und bitte euch auch in den Newsletter einzutragen um automatisch Updates zu erhalten.

Jetzt kommen wir zum Teil, wo ihr euch sehr gerne einbringen könnt.

Bevor wir loslegen, benötigen wir noch weitere Fahrer, die ehrenamtlich im Rahmen der Nachbarschaftshilfe/Nächstenliebe oder auch gegen Bezahlung für gewerbliche Aufträge radeln wollen. Ich kann zum Wochenende hin mindestens zwei, wahrscheinlich drei Lastenräder dauerhaft zur Verfügung stellen, sodass nicht zwingend mit dem eigenen Rad gefahren werden muss.

Wir können aber noch so viele Fahrer und Fahrräder haben, aber wenn das ganze unterfangen nicht koordiniert wird, endet das ziemlich sicher in einem Chaos. Es gibt zwar frei verfügbare Software, die man nutzen kann, aber trotzdem braucht es pro Schicht (4 Stunden) eine/n Disponenten/in, der/die das Zepter von Zuhause aus mit einem Telefon und Computer in die Hand nimmt.

Dies kann ich neben meiner Firma (www.portus-cycles.de) beim besten Willen nicht alleine darstellen und suche deshalb auch hier Mitstreiter.

Wer fühlt sich angesprochen?

Wer mag Fahrradkurier sein?

Wer kann gut organisieren und mag Disponent/in sein?

Schreibt mir auf die folgende Emailadresse und ich versuche mich zeitnah zu melden.

kontakt@fahrradkurier-pf.de

Recht herzlichen Dank für die Aufmerksamkeit, vielen Dank im Voraus für eure Unterstützung und alles Gute in diesen Tagen!

#staysafe

Alex Clauss